

Karya Bakti Skala Besar TNI di Kabupaten Pangandaran Resmi Dibuka

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.DISKOMINFO.ID

Sep 23, 2024 - 13:34





PANGANDARAN JAWA BARAT – Danrem 062/Tarumanagara, Kolonel Arh Rudi Ragil, S.P., S.Sos., M.Si., membuka acara kegiatan Karya Bakti Skala Besar TNI Tahun Anggaran 2024, bertempat di Lapangan Taruna, Dusun Haurseah, Desa Cijulang, Kecamatan Cijulang, Kabupaten Pangandaran, Senin (23/09/2024).

Dalam sambutannya, Danrem 062/Tarumanagara menyampaikan bahwa kegiatan Karya Bakti ini diadakan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 TNI. "Kegiatan ini merupakan bentuk solidaritas dan kepedulian TNI terhadap masyarakat, sekaligus untuk membantu pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya di Kabupaten Pangandaran "ujar Danrem", Ia juga menekankan pentingnya kerjasama antara seluruh pemangku kepentingan dan partisipasi aktif masyarakat untuk keberhasilan program ini.

Pada kegiatan ini, Dandim 0625/Pangandaran Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, menjadi tuan rumah, yang mana telah melaksanakan berbagai pembangunan fisik seperti pembangunan satu unit jembatan gantung, rehabilitasi jembatan gantung lainnya, pembangunan tiga unit sumur bor beserta MCK dan penampungan air, serta pembangunan Posyandu. Selain itu, TNI juga membantu

pembangunan kompleks Masjid Ar-Rahman.

Selain kegiatan fisik, Karya Bakti ini juga mencakup program-program non-fisik seperti penyuluhan tentang stunting, wawasan kebangsaan, bela negara, sosialisasi bahaya judi online bagi siswa, serta kampanye bahaya penyalahgunaan narkoba.

Acara pembukaan Karya Bakti Skala Besar ini turut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, antara lain Asisten Daerah II Kabupaten Pangandaran, Drs. Apip Winayadi, yang mewakili Bupati Pangandaran, Dandim 0625/Pangandaran Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP., Kapolres Pangandaran AKBP Mujianto S.I.K., M.H., dan sejumlah pejabat dari Korem 062 serta tokoh masyarakat setempat.

Kehadiran berbagai pihak dalam acara ini mencerminkan sinergi yang kuat antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam upaya meningkatkan kesejahteraan dan pembangunan di Kabupaten Pangandaran. **